

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711158 - OKTA SETIA DARMIKO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	cuci tangan sbm dan juga sesudah penggunaan, tragus ditekan setelah obat diteteskan, ujungtube dikeringkan dg tisu kering, kalau ada kelebihan cairan diseka dg tisu kering
BALUT BIDAI	sudah cukup baik. hanya pembalutan sebaiknya tidak hanya diberi plester, tapi juga dibalut mitella mengelilingi kepala
KOMUNIKASI	Perlu ditingkarkan kemampuan menggali riwayat penyakit sekarang dan anamnesis sistem serta riwayat penyakit dahulu. Karena dari anamnesis RPS dan Anamnesis sistem kita bisa memoerkirakan tingkat keparahan suatu penyakit.
PEMASANGAN NGT	tidak menyebutkan resiko/ dan cara/ tidak persiapan alat dengan baik, selang ngt disiapkantiidak mengukur ngt sesuai pengukuran yang telah dilakukan/ tidak memita tengadah saat memasukkan ngt, tidak meminta pasien untuk menunduk dan menelan saat memasukkan ngt/ tidak memberi tanda ngt/ tidak memasang handuk di atas dada pasien/ cuci tangan setelah pemasang tidak 7 langkah who/
PEMERIKSAAN PAYUDARA	persiapan dan informed consent sudah baik,inspeksi oj,palpasi ok,palpasi limfonodi dan puting sudah ok,komunikasi dan profesionalisme ok
PERAWATAN LUKA (MLBM)	tidak melakukan persiapan u/ menghentikan perdarahan, tidak melakukan px feel-move, tidak mengontrol perdarahan, tdk melepas sarung tangan bersih (krn tdk mengontrol perdarahan), tidak melepas sarung tangan bersih krn tidak memakai sebelumnya, hasil jahitan tidak rapi, tidak menyisakan benang yg muncul d kulit 2-3 cm, belum edukasi terkait pemakaian obat
PROVOKASI NYERI	IC smpkan juga prosedur selain nyeri tanyakan apakah sifatnya nyeri menjalar tdk, interpretasikan hasil positif itu apa mkstdnya,
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	belum mempersiapkan kasa steril diatas meja tindakan, kasa diambil langsung dari wadah di meja non steril. wet mounth di tetesi apa dik? tidak kamu jelaskan dan tidak dikrjakan penetesannya. tdk melakukan px bimanual